

も有効に解決、確得しなければならぬと考へてゐる。之の詳の事実は製鉄所從業員等
一步前進として誠に喜ばしきことである。

製鐵所從業員等は既に解消されてゐるが、同盟や法華通商と同時に、金從業
員大會の決議に依つて代表委員會上席せしもの中最高相中井長官を始め他ノ関係當
局に要求した「合同慰勞金の支給」、「共済組合法人化」、「割合増収給線入」、「解
雇退職等の増額」等を八ヶ条旨の從業員の現実生活問題廿五點廿五點廿五點廿五點廿五
点此等未だなつてゐる。金從業員は躍起して「日本早速強力なる新労働組合を組織
こそ労働階級團結の実力を以て全從業員の爲め最も有利に之等の諸件を解決を從
業員将来の生活諸問題、少くの不安感を除き、實に力の取り得めねばならぬ」。
中井製鉄所長官も第十二回議會の後年七八年八月八日製鐵所從業員常識訓練組
織主席にて「今より上の意旨のことを述べる程である。日本最大の工場である八幡
製鐵所從業員が北九州の二場地帶で労働階級の自生的模範的労働組合を
結成して西日本の労働運動の中心勢力となり、全くの労働階級労働主の建設
の希望を興へ完全なる労働自由の曉鐘をうち、労働組合任務を遂行

この日近き中和は心から歓びる者である。

製鐵所全從業員諸君が強力な單一労働組合を結成されて起る現実的な生活
に關係する一切の地方的問題に対する私の機力を修じ給骨碎身の側面より表
面より常に從業員諸君と共にあつて労働階級の徹底的解放を戰々抜き切
たる意を述べてこの小稿の詰語とする。

八年七月八日 稿並印

この小稿は七月六日是大吉會館於ける前製鐵所從業員同友好
同盟統制委員長會議に於ける「全從業員大會決議事項
並日本製鐵株式會社成立過程ノ近況」に附する報告書
めたものである。

綱 章